

# Pj Gubernur Safrizal Jumpai Dubes Syechelles Ajak Investasi ke Aceh

Category: Aceh,News

written by Maulya | 14/11/2024



**ORINEWS.id** – Penjabat (Pj) Gubernur Aceh, Safrizal ZA, ke Kedubes Syechelles untuk [ASEAN](#) di Menteng, Jakarta Pusat, Rabu, 13 November 2024. Kunjungan ini untuk membahas sejumlah [investasi](#) parawisata yang akan dibawa ke Aceh. Dalam pertemuan ini, Safrizal dan Ketua DPD RI Sultan Bachtiar Najamudin disambut langsung oleh [Dubes](#) Syechelles Nico Barito.

Safrizal menyambut baik rencana kedatangan delegasi Dubes ke Aceh dan pihaknya akan membawa delegasi melihat potensi Aceh dalam berbagai hal.

“Salah satunya potensi wisata yang mana kita ketahui Aceh merupakan salah satu surga wisata,” ujarnya.

Safrizal berharap kedatangan delegasi Dubes ke Aceh bisa tertarik berinvestasi.

“Tujuannya bukan lain yakni untuk masyarakat juga, mungkin nanti apabila investor masuk dan berinvestasi masyarakat bisa lebih terbantu dalam segi ekonominya,” ajaknya.

Sementara Nico dan Bachtiar mengungkapkan Aceh merupakan salah satu daerah yang kaya hasil alamnya, oleh sebab itu, sudah sepatutnya dilirik oleh investor luar.

“Misal seperti pulau sabang, ini begitu memukau, kita bisa bawa investor kesana untuk meningkatkan jumlah wisatawan di Sabang, tentunya dengan mengubah wisata Sabang tersebut lebih indah,”kata Nico.

Nico percaya Sabang akan menjadi roll model wisata apabila dikelola dengan baik. Begitu masyarakat sekitar akan mendapatkan penambahan ekonomi bilamana pulau ini dikelola dengan baik.

“Oleh sebab itu saya akan mencoba membantu Aceh untuk bidang ini, nanti delegasi para dubes juga ajak ke Aceh, tujuannya biar dilirik dan mereka mengajak investor dari masing-masing negaranga berinvestasi di Aceh,” ujarnya.

Hal yang sama juga disampaikan Ketua DPD RI Sultan Bachtiar. Menurutnya dizaman moderen ini wisata di Indonesia harus semakin maju dan memberikan dampak positif untuk masyarakat.

“Dan ini adalah peluang baik untuk Aceh, saya harap peluang ini bisa menjadi satu hal penting mencapai tujuan kesejahteraan masyarakat Aceh,” ujarnya.

Seychelles adalah negara berbentuk republik di Samudera Hindia bagian barat. Negara ini terdiri dari sekitar 115 pulau, dengan vegetasi tropis yang rimbun, pantai yang indah dan beragam biota laut. Seychelles memiliki pulau-pulau utama yang terletak sekitar 1.000 mil (1.600 km) dari timur Kenya dan sekitar 700 mil (1.100 km) timur laut Madagaskar. Ibu kota Seychelles adalah Victoria, terletak di pulau Mahé.[Adv]